

BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

Ref.2/074/2013

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Stadtrechtsrat Knut Engelbrecht	Referat für Recht, Soziales und Umwelt

Sachbearbeiter/in: Hans-Jürgen Hähnlein

Widmung eines weiteren Trauortes im Stadtmuseum

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Hauptausschuss	23.07.2013	nicht öffentlich	Beschlussvorschlag
Stadtrat	25.07.2013	öffentlich	Beschluss

Beschlussvorschlag:

Die sogenannte Goldbox im Stadtmuseum der Stadt Schwabach wird als weiterer Trauort gewidmet.

Finanzielle Auswirkungen	Ja	Nein
Kosten lt. Beschlussvorschlag		
Gesamtkosten der Maßnahme davon für die Stadt		
Haushaltsmittel vorhanden?		
Folgekosten?		

1. Zusammenfassung:

Neben dem Trausaal im Rathaus der Stadt Schwabach wird die Goldbox im Stadtmuseum der Stadt Schwabach als weiterer Ort für standesamtliche Eheschließungen gewidmet.

2. Um die standesamtlichen Trauungen in der Stadt Schwabach noch attraktiver zu machen, schlägt das Standesamt vor, als weitere Möglichkeit zur Durchführung von Hochzeiten die sogenannte Goldbox, hier speziell die Goldschlägerwerkstatt, entsprechend zu widmen.

Mit der Museumsleitung wurden bereits Einzelheiten zur Durchführung von Trauungen besprochen. Unter anderem soll auch die Goldbar nach Trauungen für Sektempfänge der Hochzeitsgäste zur Verfügung stehen.

Ansonsten werden die Trauungen so rechtzeitig bekannt gegeben, dass eine Beeinträchtigung des Museumsbetriebes ausgeschlossen ist.

Für die Nutzung der Goldbox wird eine Gebühr in Höhe von 300,00 € erhoben. Dies entspricht beispielsweise der Gebühr, die die Stadt Nürnberg für Trauungen in der Kaiserburg verlangt.

Die erste Trauung innerhalb der Goldbox könnte dann am 25.10.2013 stattfinden

Für die Zukunft sollten weitere „Goldaktivitäten“ im Rahmen der standesamtlichen Trauungen angeboten werden. Z. B. könnte im Anschluss an die Trauung ein kleiner Vergolderkurs oder ähnliches angeboten werden.